

Arranca la ejecución del túnel del Metro en la zona de la Facultad de Ciencias

Por ahora los trabajos se llevan a cabo sin afectar al tráfico aunque se ha cambiado el acceso a Ciencias

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 24.06.2010 - 01:00

0 comentarios 1 voto    

El Metropolitano de Granada ha iniciado la ejecución de la pantalla de pilotes que delimita la rampa de acceso al túnel que discurrirá entre la Facultad de Ciencias y la Plaza de Albert Einstein. Las actuaciones se están llevando a cabo, por el momento, en la zona comprendida entre el Jardín de Ciencias y el aparcamiento de dicha facultad, donde ya se han ejecutado 131 pilotes de los 600 que habrá en dicho tramo. Esta cifra representa aproximadamente el 21% del total de pilotes de la zona.

Por ahora, los trabajos se están ejecutando sin afectar al tráfico en la Avenida de la Fuentenueva y en la Calle del Doctor Severo Ochoa, aunque sí que ha sido necesario trasladar el acceso a la Facultad de Ciencias a la calle Gonzalo Gallas.

Por otro lado, la instalación en la zona de vallas antirruido están permitiendo que los trabajos se puedan compaginar al máximo con la actividad docente de los diferentes centros de la Universidad de Granada más próximos a la zona de obras.

De manera previa al inicio de los trabajos de ejecución de las pantallas de pilotes, se ha procedido a trasplantar el arbolado que se encontraba a lo largo del trazado del Metro ligero. La mayoría de las especies -incluido un grupo de encinas que se ha tenido que trasplantar- se han reubicado en otras zonas del Campus de Fuentenueva, mientras que el resto se han trasladado al Campus Universitario de Cartuja.

El Metropolitano de Granada es un proyecto que cuenta con un trazado de casi 16 kilómetros de longitud y 26 paradas que discurren por Albolote, Maracena, Granada y Armilla.

0 comentarios 1 voto    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

¿Necesitas asesoramiento legal?
958 89 95 00
 union@granada.ugt.org



Pie de foto

"A veces genera más tensión una cabeza rapada que un velo"

Pasar de las páginas de sucesos a las páginas del éxito. Éste es el gran reto del nuevo titular de Educación, Francico Álvarez de la Chica

"No podemos crear guetos con la libre elección de centros"

39 comentarios



Pie de foto

Moneo diseña una estación mirador para el AVE en un entorno de espacios abiertos

El arquitecto presentó su anteproyecto, donde se esboza una estructura de doble planta, cuya parte soterrada libera miles de metros para plazas y jardines

El arquitecto, sorprendido en medio de la refriega